

- 9 AGO. 1947

INFORME DE LAS OBRAS REALIZADAS EN EL CHALET DE COPETE DESDE LA ULTIMA MEDICION VERIFICADA EL DIA 5 DE JULIO DE 1947 HASTA EL DIA DE LA FECHA:

CIMENTOS:..... Terminados los enlucidos de los sótanos, menos la Ha sido demolido el muro blanco de la parte central y puesto una fila de piedras oscuras, dejando con esto todos los cimiento de piedra oscura completamente enrasados.

Los trabajos de enlucido han sido suspendidos conforme los avisos recibidos en la última correspondencia.

Se ha hecho el hueco para las dos puertas de la cámara frigorífica.

El hueco debajo del estanque está preparándose para embutir las bóvedas para el techo, sirve de soporte para el estanque pequeño (80 centímetros).

La cámara frigorífica no se reducirá ni en el largo ni en el ancho por motivo de que las dos paredes laterales son perfectamente aptas para empotrar la bóveda del techo.

Ha sido demolida la pared del pasillo largo de la ventana hacia el sótano de la Torre teniendo así libre acceso a dicha cámara.

PLANTA PRINCIPAL DEL CHALET:.....

Se ha empezado en el día antes de tomar estas mediciones a levantar el arco del salón de música encontrándose los trabajos en el día sucesivos concentrados a la terminación de la obra en bruto del cuerpo central.

ARCADAS:.....

Las arcadas al rededor de la piscina estan levantadas todas a su altura correspondiente, alcanzando una altura total de 4'10 metros medidas desde el piso del atrio que se encuentra a un punto de nivel de -30 cm. Esta obra está hecha sin enlucir.

PABELLON ESTE:....

El pabellón Este está terminado por completo con su obra en bruto sin enlucir habiendo sido levantados muros divisorios y muros de carga a las alturas previstas para los efectos de la colocación del maderamen del tejado.

PABELLON OESTE:....

En el día de tomar las mediciones se está ultimando para dejarlo a su altura correspondiente y para la completa terminación de esta en bruto sin enlucir falta aproximadamente 2 días de trabajo.

MUROS DE UNIC ENTRE LOS PABELLONES LATERALES:....

Han sido levantados a una altura de 3'80 metros los muros que unen las arcadas con los pabellones en la parte Sur.